

POUR RIRE

A :—Je voudrais bien savoir pourquoi l'avocat Filou porte toujours des gants noirs.
B :—Evidemment parce qu'il ne s'occupe que de ténébreuses affaires.

Une dame quêtait. Elle présente la bourse à un richard, qui lui dit rudement :
—Je n'ai rien.
—Alors, prenez, Monsieur, dit la Dame, je quête pour les indigents.

—Heu... heu... notre capitaine de pompiers est-il vraiment bien courageux ?
—Lui ?... c'est un héros. Ainsi dernièrement, quand le feu a pris au cinquième étage de notre maison, il a sauvé à lui seul, tout le vin de la cave !

L'étranger.—Quel est donc l'individu qui est assis là-bas tout seul et qui rit à faire trembler les vitres.
Le cafetier.—Ah ! celui qui est au fond là-bas ? c'est parce que sa femme est loin d'ici.

La voiture d'un paysan a fini par gravir la côte. Notre homme remercie le citadin qui, passant par là, l'a aidé en poussant à la roue.
—Ben merci m'sieu d'avoir poussé un brin ma charrette... Je m'doutions qu'avec un seul âne je n'pourrions point monter c'te côte.

Un monsieur avait accepté une invitation à dîner chez une dame connue pour son avarice.
Comme il quittait la table, ayant aussi fait que lorsqu'il s'y était assis :
—J'espère dit la dame, déjà prête à passer au salon, que vous me ferez encore l'honneur de dîner avec moi.
—A l'instant même, madame, si vous le désirez, répond le convive affamé.

—Il y a du monde à dîner, aussi a-t-on recommandé à Margot de ne rien demander.
La conversation étant animée, on sert un plat, et le père oublie d'en donner à bébé.
Quelques minutes après, la mère appelle le domestique pour lui demander une assiette.
Margot timidement :
—Veux-tu la mienne, petite mère, elle est bien propre !

Une dame consultait un jour M. le Seigneur d'Orléans de la Motte évêque d'Amiens, et lui exposait ses inquiétudes sur l'usage du fard.
—J'ai lu, disait elle, un certain nombre de théologiens, mais je n'en suis que plus perplexe, car ils sont dans le désaccord le plus complet.
—Je vous entends, Madame, répondit fermement le prélat ; les uns vous l'interdisent absolument, et vous paraissent très sévères, je le crois ; les autres vous le permettent sans difficulté, et vous les trouvez bien relâchés, cela est juste. Pour moi qui aime qu'en toutes choses on garde un juste milieu, je vous permets d'en mettre d'un côté.

La Banque d'Epargne de la Cité et du District de Montréal

Avis est par le présent donné qu'un dividende de huit dollars par action sur le capital de cette institution a été déclaré et sera payé à son bureau chef à Montréal le et après MARDI, LE 2 JUILLET PROCHAIN.
Les livres de Transfert seront fermés du 15 au 30 juin prochain ces deux jours compris.
Par ordre du Conseil de Direction,
HY. BARBEAU,
Gerant.
Montréal, le 29 mai 1901.

Aucune autre Médecine

N'est aussi hautement et instamment recommandée que les PILULES ROUGES.

Elles sont recommandées aux femmes malades par tout le monde comme le moyen le plus sûr pour la guérison de leurs maux, car elles ont rendu à la santé un plus grand nombre de femmes souffrantes que toute autre médecine.

Elles ramènent les forces à la femme fatiguée, épuisée par l'ouvrage et rendue à bout par la faiblesse ou les douleurs.

Elles donnent un sang pur et riche, de la vigueur aux nerfs et guérissent les maladies auxquelles les femmes sont si souvent exposées, telles que les maux de tête, les points de côté et les douleurs dans les reins.

Elles font disparaître les malaises causés par le beau mal et les dérangements.

Elles guérissent les engourdissements, les étourdissements et tous les autres troubles nerveux qui accompagnent toujours le retour de l'âge.

Elles sont par excellence, le remède à prendre au printemps de l'année, pour les femmes qui se sentent affaiblies et malades, et les témoignages qui suivent sont là comme preuve irréfutable de leur vertu.

“ J'ai souffert pendant deux ans de mauvaise digestion, de mal de tête, de mal de dos, de mal de reins, de mal de cœur ; j'avais toujours froid dans le dos, les pieds gelés et toujours d'une grande faiblesse ; ces troubles étaient venus chez moi à la suite d'un accouchement. Je n'ai pris que cinq boîtes de Pilules Rouges et elles m'ont complètement guérie ; j'étais déjà soulagée à la cinquième boîte. J'ai été sous les soins de plusieurs médecins pendant plusieurs mois, sans résultat ; seules les PILULES ROUGES m'ont fait du bien.”

Mme JOSEPH LESSARD,
Tring Junction, Qué.

“ Je remercie de toute mon âme les Médecins Spécialistes de la Compagnie Chimique Franco-Américaine et les Pilules Rouges, du bien qu'ils m'ont fait. Leurs bons avis et leurs Pilules Rouges m'ont guérie d'une maladie de vessie dont je souffrais depuis bien longtemps. J'ai soixante-huit ans et je désespérais complètement de ne jamais recouvrer la santé. J'ai suivi les conseils des Médecins Spécialistes et j'ai pris les Pilules Rouges pendant plusieurs semaines ; c'est le seul remède qui m'ait soulagée. Je le recommande aux femmes qui ont des troubles avec leur urine.”

Mme PIERRE ROUSSEAU,
Saint-Pierre-Baptiste, Québec, Co. de Mégantic.

“ J'ai souffert pendant un an et demi de mal de tête, de vomissements et de troubles du côté du foie ; quelques boîtes de Pilules Rouges me guérirent, me donnèrent de la force et me ramenèrent à la santé. Je les recommande beaucoup aux femmes qui sont à la tête d'une grosse famille et qui ne peuvent faire leur ouvrage sans fatigue et sans ennui. Elles sont un récupérateur de la santé et elles m'ont fait un grand bien.”

Mme ERNEST BEAUDET,
Vieille Eglise, Qué.

Les Médecins de la Cie Chimique Franco-Américaine ont prouvé aux femmes canadiennes-françaises qu'ils sont honnêtes et sincères dans leur désir de donner aux personnes souffrantes le meilleur traitement que la science médicale puisse procurer et ceci aux plus bas prix possibles.

Ils ont supprimé les honoraires extravagants qui empêchaient tant de femmes malades de pouvoir obtenir les soins médicaux qui leur étaient nécessaires, mais qu'elles ne pouvaient se procurer, vu les frais et les dépenses qu'ils entraînaient.

Ils ne demandent rien pour leurs consultations et donnent à la femme en recherche de la santé une opinion honnête de son état, ainsi que le moyen à prendre pour se guérir.

Si leurs bons conseils sont suffisants pour guérir, elles épargneront le coût des médecins ; si le cas demande traitement, leurs prescriptions sont à la portée des bourses les plus humbles.

Les femmes qui demeurent trop loin de Montréal et ne peuvent venir au Bureau de consultations, peuvent écrire, donnant une description de la maladie dont elles souffrent et elles recevront par la malle les mêmes conseils que si elles s'étaient présentées au bureau de consultations gratuites.

Les consultations gratuites se donnent tous les jours de la semaine excepté le dimanche, de 9 heures du matin à 8 heures du soir, au No 274 rue St-Denis.

Adressez vos lettres comme suit :

Compagnie CHIMIQUE FRANCO-AMERICAINE,

274 RUE SAINT-DENIS, Montréal, Canada.

la gomme du docteur

Adam guérit instantanément

le mal de dents

10 cents

en vente partout

DEPOT CHEZ

ROD. CARRIERE

Coin Visitation et Ste-Catherine

Un PRÊTRE
de Rome a TROUVÉ le SECRET de GUÉRIR
ANÉMIE - DÉBILITÉ GÉNÉRALE
DYSPEPSIE - MAIGREUR - PETIT
PIEVRES - ÉPUISEMENT
PILULES ANONIO
toniques, dépuratives, reconstituantes. 2 fr.
Ph^{ie} MALAVANT, 19, r. des Deux-Ponts, PARIS
Dépositaire à Montréal : ARTHUR DÉCART.

DR. A. BRAULT
Chirurgien-Dentiste

539 rue St-Denis

Tel Bell : E, 1745

Heures de Bureau : de 9 à 10 heures

\$5.00 à \$10.00
PAR SEMAINE.

GRATIS

On demande des Garçons, des Fillettes, des Hommes et des Femmes qui désirent gagner de \$5.00 à \$10.00 par semaine. Envoyez-vous arranger les neuf lettres mélangées dans cette annonce, pour former un des mots de l'anneau.

S P B E T E E M R

Si vous le pouvez, envoyez nous la réponse de suite, avec 1 cent pour frais, et nous vous expédierons une boîte échantillon de RED CROSS REMEDY, et aussi GRATUITEMENT, une Magnifique Eponge à l'usage de votre Dame ou Monsieur, uné de Pierre's Blanc-Clair. Nous vous expliquerons aussi comment gagner de \$5.00 à \$10.00 par semaine, en travaillant pour nous pendant vos loisirs. Aucune expérience requise.

LA CIE. RED CROSS REMEDY.
206 Confederation Building, Toronto.

ASTHME

Traitement au liquide sec.

Deux semaines d'essai gratis.

Plus de 40.000 personnes témoignent de ses mérites. 1,600 de celles-là demeurent dans Ontario. La seule méthode de traitement dont se servent et qu'approuvent les médecins.



NORMAN H. H. LETT, Ecr., greffier de la ville d'Ottawa, dit : Par l'usage de votre traitement, j'ai guéri l'asthme qui m'affligeait, l'espère qu'il ne m'affligera plus. J'ai fait usage de votre traitement consciemment et suis content de vous en recommander à tous ceux qui souffrent de l'asthme.

Dr J. M. SAWERS,

122, MacDonnell Ave., TORONTO.

LE TOUR DU MONDE Très jolie publication illustrée, de 24 pages petit in-folio. Très instructive, contient des renseignements géographiques précis ; des études sérieuses sur les diverses parties du monde, leur fertilité, leurs gisements de productions, leur avenir. Des questions politiques et diplomatiques, le tout inédit. Sous ce titre : "Boîte aux lettres," des réponses à toute lettre se rapportant à des voyages, des projets de voyage, etc. Abonnements pour l'étranger un an 28 francs ; six mois, 16 francs ; le numéro 5) centimes. Librairie Hachette, 79, Boulevard Saint-Germain, Paris, France.